

## りす組初めての参観日 🌸 お疲れ様でした 🌸



お母さんと一緒だと、やっぱり安心するね 🌟 「まおく～ん！」とお名前を呼ぶと、この通りとびっきりの笑顔を見せられました 😊



大好きなお歌には、体が勝手に動いちゃう 🎵 ピアノの音に合わせて大きく「バンザイ 🌟」とても上手にできたね 🌟



貨物列車では、長く長く繋がったよ 🌟 前奏だけで何の曲かわかるようになりました 😊 急いで繋がる列車を探して大忙し 🚂



最初はいつもと違う雰囲気戸惑いを見せていましたが、次第にスイッチオン!! 😊 僕はここにいるよ～! と先生にアピールできたよ 🌟



「幸せならぎゅーしよう 🎵」「ぎゅー 🎵」の一場面 🌟 大好きなお母さんにぎゅーしてもらえて、とても幸せそうですね 🌟 普段お友達にしてあげてる分、ぎゅーされるのって嬉しいね 🎵



トングの使い方もお手のもの 🌟 カチカチと音をたてながら品定め 😊 「これがほしい!」と選んだのはロールケーキ 🍰 一度やっただけで、ここまで吸収できていました 🌟



製作コーナーでは、お母さんに見守られながらシールをペタペタ 🌟 渡してもらったシールを、自分の好きな箇所に貼って楽しんでいました 🌟



完成したバックを持ちながら、ハイポーズ 🌟 しっかりカバンを肩にかけながらお買い物を楽しむ姿は、お母さんの真似っこかな? 😊



ドーナツ屋さんでは、どの味にしようか親子で吟味中😅  
「みてみて！上手にトングが使えるんだよ🌟」と言わんばかりに、集中してドーナツゲットへ挑戦中👀



ペンの使い方も上手になりました👏はみでないように、手首を調節しながらスムーズに描き描き👁️しっかり色を変えながら楽しめるのも成長のひとつですね🌟



見て覚えて、やって覚えて、持つところもしっかり理解している様子が写真から伝わりますね🌟自分の好みの食べ物を、カバンに大事そうにいれているのが可愛らしいですね💕



この人は誰でしょう？クイズ！自分の顔を発見して、嬉しそうに駆け寄っていました👀名前を言いながらアピール👏お友達の顔も分かるようになったね🌟



いつもは一番に動き出しますが、今日はちょっとり照れ臭い様子😅それでもピアノの音が聞こえると自然と手が上に👏お母さんやお父さんと一緒に歌えて嬉しかったね🎵



お買い物ごっこでケーキを購入👏手を添えながらやることで、移動できることが分かったようです💡そのまま上手にカバンにいれて、みんなで一緒に喜んだね🌟



いつもと違う雰囲気を感じ取りながらも、泣かずに参加できるようになったのも成長のひとつですね👏👤今日はちょっと控え気味だったのは、恥ずかしかったのかな😅？笑



「ぺったん！」というお父さんの声を小声で復唱しながら、シールをペッタン👀少しずつ色にも興味が出てきたこの時期、「きいろ！」シールの色までしっかり言葉にしてみました👏



お絵描き大好き 🎵 お買い物ごっこよりもお絵描きに集中して  
いました 😊 クラスのなかでは月齢が低い方ですが、お母  
さんの援助がなくても、すいすい製作を楽しんでいました  
👏



今日残念ながらお休みしていた、野沢りせちゃん 🌸 りせち  
ゃんもリトミックが大好き 🍀 今日はお披露目できませんで  
したが、次回に期待ですね ✨

今日は、お忙しい中参観日にご参加いただき、ありがとうございました 😊 りす組に進級して、  
初めての参観日でしたが、普段の園生活の様子をご覧いただけたでしょうか ✨ いつもと異なる  
雰囲気を感じ取り緊張気味だった子も、少しずつ打ち解けることができましたね 🙌 どんなに小  
さなことでも、成長が著しいこの時期 🌸 その一瞬一瞬を見逃さず、これからも成長の喜びを共  
有して行きましょうね 😊